



すみれぐみだより

2022年 9月 第3号

この夏、すみれぐみの子ども達は暑さに負けることなく毎日元気に過ごすことが出来ました。夏ならではの遊びを沢山行う中で、子ども達の新たな一面を見る事も出来ました。水遊びでは、プールに入って遊ぶ事はもちろんですが、保育士と水の掛け合い勝負をするのも大好きで、毎回子ども達は「勝った」と満足そうです。これからも様々な遊びを一緒に楽しみながら、子ども達のまだまだ内に秘めた思いを引き出していきたいと思います。



ともだちっていいね

給食の時間になると苦手な物を最初に食べる子、最後に食べる子、一口だけ頑張っていく子など様々です。進級当初はおかずをほとんど食べられない子もいましたが、ちょっとなめてみる事から食材の味に慣れ、今では食べられる物も増えてきました。ある日、頑張って食べた時に「すごいね」と保育士が褒めると、他の子ども達から拍手が起きました。友達の頑張りを褒めてあげられる子ども達の気持ちがとても嬉しかったです。その事をきっかけに、些細な事でも友達を褒めたり、励ましたりすることが出来るようになり、自分も頑張っていこうという気持ちもてるようになりました。一人の子の頑張りが皆の刺激になり、諦めずに挑戦していこうとする思いが芽生えてきたようです。そんな子ども達の頑張りに、褒める事はもちろんですが、もっともっと楽しい保育で応えていきたいと思っています。最近では「保育園が楽しい」と家で話をしてくれていると保護者の方々から聞かせて頂くことが増え、嬉しい気持ちでいっぱいです。すみれぐみ後半戦は、「自分で考えて行動する」事が出来るように聞く力・考える力を育てていきたいと思っています。様々な遊びの経験を通して、更なる成長を見守っていきたいです。



楽しかった夏



海洋センター プール遊び



水たまり遊び



色水遊び



泡遊び



魚釣り



ポティペインティング



かんてん遊び



バーベキューごっこ



プール遊び

